

An die Medienschaffenden

13.03.2024

Junge Zentrumsparteien spannen zusammen: Junge Grünliberale, Junge Mitte und Jungfreisinnige reichen gemeinsamen Wahlvorschlag für die Stadtratswahlen ein.

Für die Stadtratswahlen 2024 haben sich die Vertreterinnen und Vertreter der Jungen Grünliberalen, Jungen Mitte und Jungfreisinnigen zusammengeschlossen, um im Sinne einer zukunftsorientierten Stadt Luzern einen gemeinsamen Wahlvorschlag für die Stadtratswahlen 2024 einzureichen.

Die Jungparteien unterstützen folgende Personen für die Stadtratswahlen:

- Anna-Sophia Spieler (Jungfreisinnige)
- Benedikt Aregger (Junge Mitte)
- Anna-Lena Beck (Junge Grünliberale)

Die drei jungen Kandidatinnen und Kandidaten setzen sich ein für eine offene und fortschrittliche Stadt Luzern. Damit will man den liberal und progressiv denkenden Menschen der Stadt Luzern eine junge Stimme im Stadtrat geben.

Für die Stadtpräsidiumswahlen unterstützt man Stefan Sägesser (GLP).

Weitere Auskünfte erteilen:

Lukas Blaser
Präsident JFSLU
077 469 31 91

Josef Lusser
Präsident Junge Mitte
079 594 99 44

André Miotti
Präsident JGLP
077 466 35 59